

- Puesta en Marcha Unidad Movilidad
- Entrega de uniformes
- Reparacion Caminos Vecinales
- Dimesnion Ambiental



## UNIDAD DE MOVILIDAD Y TRANSITO DEL AYUNTAMIENTOREALIZA ENTREGA DE CHALECOS Y CASCO

La Dirección Municipal de Movilidad y Tránsito de nuestro Ayuntamiento que dirige de manera honorífica Daniel Martinez, quien ha estado organizando por paradas a los Motoconchos para regularizar su estatus legal y no tengan tipo problema ningún de al transitar. Agradecimientos especiales un joven a empresario, visionario, emprendedor y que cree en su gente Yinni Rafael Sanchez Ventura por su apoyo decidido y permanente a las políticas públicas Municipales con la entrega de los Chalecos con código único para conductor. De la misma manera agradecimientos especiales al General Francisco Ozoria por la Donación de los Cascos Protectores







## ALCALDE ZORRILLA RAMOS ENTREGA UNIFORMES DEPORTIVOS SELECCIÓN SEIBANA DE BALONCESTO

El alcalde Leo Francis Zorrilla Ramos realizo la entrega de uniformes deportivos al seleccionado de Baloncesto Toreros de El Seibo, quienes harán representación ene el torneo nacional de baloncesto.

Las vestimentas fueron recibidas por los jugadores y su gerente general, Sr. Jhoan Manuel Beras Mejia.

En el acto de entrega acompañaron a nuestro alcalde el Regidor Sr. Juan Gabriel Devora

Trabajar por el deporte, para rescatar valores, crear conducta y cultura de salud será siempre la consigna.

Una vez más se reafirma el compromiso de apoyar la juventud y el deporte de nuestro municipio, porque definitivamente somos parte de ti.







## Alcaldía da mantenimiento a los caminos vecinales Mata de Palma y Mancorneta

El Ayuntamiento Municipal de El Seibo, en cumplimiento de su compromiso con el desarrollo rural y la mejora de la infraestructura vial, llevó a cabo la reparación de los caminos vecinales de las comunidades de Mata de Palma y Mancorneta, beneficiando directamente a decenas de familias productoras y facilitando el acceso a estos importantes sectores agrícolas del municipio.

Los trabajos incluyeron el reacondicionamiento de caminos, nivelación del terreno y relleno con material de compactación, mejorando significativamente el tránsito y la conectividad de estas comunidades con el casco urbano de El Seibo y otras zonas aledañas.

El alcalde municipal, [Nombre del alcalde si deseas incluirlo], destacó que estas acciones forman parte del plan integral de intervención en zonas rurales, con el objetivo de impulsar la economía local, garantizar el acceso a los servicios básicos y facilitar el transporte de productos agrícolas hacia los principales mercados del municipio.

"Estamos comprometidos con nuestras comunidades. Sabemos que caminos en buen estado significan desarrollo, seguridad y bienestar para nuestra gente del campo", expresó el alcalde durante un recorrido de supervisión por la zona.







## Dimensión Ambiental en la Gestión Local



Participamos en una importante sesión de Trabajo para Impulsar la Dimensión Ambiental en la Gestión Local, con el Taller para el Fortalecimiento de la Unidad de Gestión Ambiental Municipal (UGAM).

El objetivo principal de este taller es brindar Asesoría para la Inclusión del Componente Ambiental en la Planificación Ambiental Local en los territorios y fue llevado a cabo por el Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales, a través de la Dirección de Gestión Ambiental Territorial del Viceministerio de Gestión Ambiental, en la Alcaldía de El Seibo.

Como parte de la agenda se abordaron las bases legales e institucionales de la UGAM, apoyo a iniciativas ambientales, fundamentos de la planificación ambiental a nivel local, Presentación del Formulario para el Fomento de Iniciativas Ambientales e Intercambio de opiniones (diálogo) con las Autoridades Municipales



iSomos parte de ti!

**GESTIÓN 2020-2024**